
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa:  Requer  informações  sobre  a  refeição  fornecida  na  FUSAM, 
pela Empresa Nutrindo, aos servidores e pacientes.   

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

A Vereadora que a este subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao Prefeito Municipal, Yan Lopes de Almeida, solicitando-lhe 
que  informe  sobre  a  refeição  servida  na  FUSAM  aos  Servidores  e 
pacientes. Considerando o grande número de Reclamações efetuadas 
por  servidores e também por pacientes,  questiona-se,  a  empresa já 
sofreu alguma notificação em razão da má qualidade da comida? Se 
sim, qual o retorno sobre essas notificações. Se não, porque ainda não 
fora  notificada?  Qual  o  cardápio  oferecido?  Quem  é  o  responsável 
técnico pela empresa e pela alimentação? De onde é a empresa que 
fornece  a  alimentação?  O  Município  tem  conhecimento  de  que  a 
empresa  já  tenha  sofrido  processo  e  notificações  em  razão  de 
descumprimento contratual?

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 01 de julho de 2025. 

Dandara Gissoni 
Vereadora – PSB
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